

Konservative Therapie bei Rotatorenmanschetten Massenruptur

Aufgrund der Retraktion und Atrophie der Sehne können die Sehnen leider nicht mehr operativ refixiert oder genäht werden. Der M. Deltoideus kann eine Ersatzfunktion in Abduktion und Flexion übernehmen. Wir bitten hier um Schulung von Kompensationsbewegungen und dem Anlernen zu Eigenübungen.

Bei Schmerzzunahme ist eine Arthroskopie mit Debridement, Synovektomie und ggf. einer Tuberkuloplastik zur Schmerzreduktion möglich. Auch ein neues operatives Verfahren mit arthroskopischer Implantation eines Platzhalters, dem sog. InSpace Ballon, stehen zur Verfügung. Langfristig besteht die Möglichkeit zur Implantation einer Inversen Schulterprothese.

Vielen Dank für die Zusammenarbeit!

Bei Problemen oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Dr. Tanja Rudolph-Steininger
Oberärztin Unfallchirurgie